

# Descubriendo el arte Urbano



Confederación Española de  
Asociaciones de Padres y  
Madres de Alumnos

AMPA del CEPR Buenavista, Sevilla, FAPA Sevilla "Nueva Escuela"



## Resumen

Ante la necesidad de trabajar la convivencia, la integración y la tolerancia, el AMPA realiza este original proyecto intercultural con distintas actividades que pretenden acercar e integrar diversas culturas y mejorar la relación entre las familias, el profesorado y el alumnado.

## Introducción

La actual situación económica, unida al bajo nivel cultural, está favoreciendo alarmantemente la aparición de comportamientos racistas, xenófobos y violentos. Para combatir ciertas conductas de rechazo que estábamos observando en el barrio y evitar futuros encuentros violentos, creamos esta proyecto basado en la educación en la convivencia, la integración y la tolerancia.



## Actuaciones

La actividad principal fue la pintura de un mural del centro educativo con grafitis. También se realizaron una semana intercultural y diversos talleres (cuenta cuentos, percusión, pintura, azulejos, danza del vientre, escritura árabe, cine fórum, fiesta de fin de curso, exposición Viñetas Transfronterizas etc.)

## Resultados

Se consiguió la implicación de toda la comunidad educativa y la participación e integración del alumnado así como la resolución pacífica de conflictos, reflejando la existencia de otras culturas y el sentimiento de pertenencia al centro de los alumnos descendientes de inmigrantes.



## Conclusiones

El resultado ha sido muy gratificante y enriquecedor y ha abierto puertas a futuras colaboraciones con otras entidades (aunque sacar adelante el proyecto ha sido costoso en algunos momentos).